



Elección de los Presidentes de las Salas de cinco Jueces del Tribunal de Justicia

Tras la renovación parcial del Tribunal de Justicia,¹ los Jueces del Tribunal de Justicia han elegido de entre ellos a los Presidentes de las Salas de cinco Jueces.

De este modo, han sido elegidos, por un período de tres años, los Sres. Jean-Claude Bonichot y Alexander Arabadjiev, la Sra. Alexandra (Sacha) Prechal y los Sres. Michail Vilaras y Eugene Regan.

Contactos con la prensa: Cristina López Roca ☎ (+352) 4303 3667

¹ Véase el comunicado de prensa n.º [150/18](#), de 8 de octubre de 2018.